



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2016 - n° 8 – Consultez notre site www.generation-junior.org

ATTENTION, LESONGEUR N'A PAS DE FREINS !

En quittant le stade, Romain Sabatier ne cachait pas son bonheur. Avec raison. Il avait gagné ses deux rencontres et surtout, dans une opposition directe, il avait, avec son équipe, envoyé aux pâquerettes Mickaël Thouvenin et Jérémy Samson qui le précédaient au classement. En plus, ce succès là avait été forgé avec la manière et du caractère. Dominés 2 à 0 à la pause, Romain et ses partenaires (Pascal Berenger, Maxime Demaret, Mickaël Lesongeur, Charly Sabo) avaient rapidement refait leur handicap avant de s'imposer 3 à 2. On serait heureux à moins. Parfait. Oui, enfin, presque.

Ce qu'ignorait Romain c'est que, malgré ses bonnes prestations, il avait été éjecté du podium. La faute à qui ? A Mickaël Lesongeur !

Ce nom évoque d'emblée la tranquillité, la sérénité, la « zénitude » et il colle bien au personnage que l'on connaît le jeudi soir du côté de la Vernède. Discret, disponible, jamais un mot plus haut que l'autre, un esprit sportif irréprochable, ce nouveau venu dans la famille de Génération Junior n'est, sur le terrain, peut-être pas le doux rêveur que l'on imagine. Il pourrait même devenir le cauchemar de quelques prétendants au titre. La trajectoire qu'il a tracée depuis le début du tournoi est plus qu'éloquente à ce sujet. Dès le deuxième acte, il s'est installé en tête de la catégorie Diesel qu'il domine très largement aujourd'hui avec la bagatelle d'une vingtaine de points d'avance. Au général, son pire classement est une place de treizième mais cela c'était avant. Avant d'ouvrir son « drs » et d'entamer une spectaculaire opération de dépassements. Neuvième le 25 février, sixième le 10 mars, quatrième le 17 mars, il a désormais un pied (et peut-être même les deux) sur l'estrade. Il s'est offert au passage le luxe de remporter au sprint cette huitième étape en raflant quinze points dans la soirée. Aujourd'hui, il se trouve à trois mini longueurs de Jérémy Samson et à cinq de Mickaël Thouvenin. Autant écrire à pas grand chose.

Les p'tits jeunes, qui se voyaient déjà en haut de l'affiche et du palmarès, feraient bien de se méfier de ce bolide ultra-rapide et dépourvu d'une pédale de frein.

Alors que la dernière ligne droite de la compétition s'approche (les deux tiers du tournoi sont déjà joués), chaque but ou chaque loupé va peser de plus en plus lourd. Un vrai régal de suspense à savourer prochainement. C'est aussi bon que des chocolats de Pâques.

DU TAC AU ... TACLE

<p>Sprint. Celui lancé pour la victoire de cette huitième étape a été serré. Derrière Mickaël Lesongeur (15 points), ont participé à la bagarre Mickaël Thouvenin, Jérémy Samson et Alain Cometti (14 points), puis Thierry Cavalli, Alix Dumon, et Philippe Marafetti avec 13 points. Du coude à coude.</p>	<p>l'instant au premier nommé mais le jardinier de Capitou n'a peut-être pas dit son dernier mot. Distancé de douze points, il est, depuis jeudi, revenu à huit. Aurait-il mis de l'engrais printanier dans son jeu ?</p>	<p>compliment, <i>faire un soir des contrôles antidopage. Déjà, il est bon, mais si en plus il bouge sans arrêt c'est épuisant de jouer contre lui</i> ». Alix, tu devrais peut-être lui payer un coup à boire.</p>
<p>Duel. A suivre celui que se livrent, dans la catégorie des Icônes, Alain Fonda et Alain Cometti. Net avantage pour</p>	<p>Fatigué. Comme Grégory Bottero qui a beaucoup couru pour, lors du premier match, contrer Alix Dumon ou du moins essayer. « <i>Il va peut-être falloir</i>, dit-il dans un sourire, et dans une pique en forme de</p>	<p>Officiel. Il y aura bien en fin de saison une sortie foot et cette fois sur les installations d'Urban Foot à Villeneuve. Avec en plus un repas après l'effort. On vous en parlera bientôt.</p>

